



輝け！中央っ子

校訓（やさしく かしこく たくましく） 令和4年6月23日（木）

今年度のテーマ （好きです 中央！）

3号（文責）山口 公敏

【学校教育目標】

あいさつ、そうじ、発表 そして笑顔 一人ひとりを大切にする 強くやさしい 中央っ子の育成



「かがやけ中央小 70年目の歴史に残る 最高の運動会をつくりだせ！」のテーマのもと、延期された運動会が先週17日（金）に開催されました。平日にもかかわらず、多くの保護者の皆様をお迎えしての運動会が開催できたことを、心からお礼申し上げます。当日は本校学校運営協議会会長の中村様にもご臨席いただき、子ども達の笑顔あふれる一生懸命な姿をご覧になり、大変喜ばれていました。各団の団長を中心に、応援合戦もすばらしくまとまり、どの団が勝ってもおかしくないできばえでした。最終的には赤団が優勝しましたが、最後まで僅差の勝負が見られました。また、1年生は初めての運動会でしたが、元気に玉入れもできました。2年生はとてもかわいいダンスを披露してくれました。3年生は一致団結した台風の目で会場を沸かせました。4年生はエイサーのかけ声の下、力強い踊りを見せてくれました。5年生は各団力を合わせたリレーがハラハドキドキでした。6年生は、小学校生活最後にふさわしい組み体操とソーラン節でした。真剣な表情から、心をつなげた6年生の思いが伝わりました。ドローンによる空撮も、今の時代を象徴していると思います。延期から3週間での運動会でしたが、どの学年も再リセットで集中力を高めてきました。児童のモチベーションの維持が難しかった今回の運動会でしたが、6年生を中心に立派にやり遂げることができたことに感謝いたします。PTAの執行部の方々を中心に、前日からくい打ちや駐車場のライン引き、当日のテントの片付け等率先して動いていただき感謝申し上げます。2週間後の7月1日（金）には授業参観が控えています。夏休み前でもありますので、たくさんの保護者の方々の来校をお待ちしています。今週からはすっかり梅雨らしい雨模様になりました。大雨を気にしながらも、落ち着いた学校生活が再開できることを期待しています。70年目の節目の運動会が終了しましたが、児童にとって思い出多い運動会になったと思います。保護者の皆様、本当にありがとうございました。…

